

PELITA

Dirlantas Polda Jatim Dampingi Tim Survey Jalur Tol Korlantas Polri di Wilayah Jatim

Achmad Sarjono - JATIM.PELITA.WEB.ID

Feb 24, 2023 - 21:28



SURABAYA - Dalam rangka persiapan mudik lebaran 2023, Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri melakukan peninjauan jalan tol dari Jakarta hingga di Jawa Timur.

Hal tersebut seperti disampaikan oleh Direktur Lalulintas (Dirlantas) pada Direktorat Lalulintas Polda Jatim, Kombes Pol Taslim saat mendampingi Tim Survey ruas jalan tol dari Korlantas Polri, Jumat (24/2/2023).



Sementara itu Direktur Keamanan dan Keselamatan (Dir Kamsel) Korlantas Polri Brigjen Pol Ery Nursatari mengatakan, selama perjalanan hingga tiba di Bundaran Waru, menurutnya tol wilayah Jawa Tengah ada beberapa infrastruktur yang perlu sedikit perbaikan.

"Survey jalan tol mengecek kondisi infrastruktur jalan tol, ," kata Brigjen Pol Ery Nursatari.

Brigjen Ery mengatakan ada ruas jalan tol yang perlu dibenahi sedikit di daerah Jawa Tengah dimana ada jalan bergelombang dan akan segera diperbaiki dari PUPR.

Namun lanjut Brigjen Ery, setelah Tim Survey masuk Jawa Timur menurutnya ruas jalan tol sudah cukup bagus.

"Alhamdulillah tadi kita lihat gelombangnya tidak ada dan sudah bagus, tinggal nanti mempersiapkan pengamanannya, infrastruktur kita siapkan kemudian rekan rekan yang bertanggung jawab untuk pengamanan lebaran 2023 betul betul sudah siap,"kata Brigjen Ery.

Lebih jauh disampaikan oleh Brigjen Ery, nantinya mendekati hari (H) harus tau puncak mudik maupun balik, kemudian obyek - obyek personil yang disiapkan.

"Yang saya katakan tadi tingkat kesulitan adalah di Jawa Barat. Datang di Jateng sudah terurai dan di Jatim tinggal aglomerasi saja, tentunya semua sudah disiapkan oleh pak Dir Lantas Jatim," sebut dia.

Saat ditanya soal jalur lebaran di wilayah mengkreng, Kertosono, Jawa Timur. Disebutkan, itu memang kondisinya seperti itu perlu ada keberadaan anggota yang mengatur dan tidak bisa merubah dan pasti ada cara lain mungkin membuang arus atau yang lain.

"Tapi pada saat memang harus menghadapi seperti itu yang penting anggota siap dengan cara bertindak yang tepat. Katakan lah walaupun tersendat namun

tetap jalan termasuk juga yang dikatakan dirlantas, exit Sidoarjo maupun exit Singosari," tutup dia.

Selain Direktur Keamanan dan Keselamatan (Dirkamsel) Korlantas Polri Brigjen Pol Ery Nursatari, Tim Survey dari Korlantas Polri juga diikuti oleh Direktur Penegakkan Hukum (Dirgakkum) Korlantas Polri, Brigjen Pol Aan Suhanan. (*)